

Weinprobe bei Familie Koch

Obernkirchen. Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Obernkirchen (VVO) lädt seine Mitglieder und alle übrigen an Gaumenfreuden interessierten Mitbürger zu einer speziellen Weinprobe ein.

Die Obernkirchener Weinbergbesitzer-Familie Koch lädt zu einem Abend unter dem Motto „Wein muss man trinken und genießen, um ihn zu verstehen“ ein. Familie Koch wird die Gäste über das Anbaugebiet ihrer 1000 Rebstöcke zwischen Zell und Trarbach informieren. Außerdem sollen Weine charakterisiert werden, und viel Wissenswertes über die edlen Tropfen wird die Neugierde anregen.

Beginn ist am Sonnabend, 21. Oktober, bei der Familie Koch um 18.30 Uhr. Für eine bessere Planung wird um Anmeldung bis einschließlich morgen, Freitag, bei der Organisatorin Barbara Roeder-Schmidt, Telefon (0 57 24) 9 80 46, gebeten. rd